

Jakarta, 8 September 2016

No. 455/FSW/JN/IX/2016

Kepada Yth.:
Otoritas Jasa Keuangan ("OJK")
Gedung Soemitro Djojohadikusumo Lantai 3
Jl. Lapangan Banteng Timur 1-4
Jakarta 10710

PT Fajar Surya Wisesa Tbk.

Jl. Abdul Muis 30
Jakarta 10160
Indonesia

Tel (62 21) 344 1316
Fax (62 21) 345 7643
www.fajarpaper.com

Up. Yth.: Ibu Ir. Nurhaida, MBA
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Perihal : Pemberitahuan Tentang Rencana Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Fajar Surya Wisesa Tbk ("Perseroan")

Dengan hormat,

Kami merujuk pada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 32/POJK.04/2014 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka.

Bersama ini kami beritahukan bahwa Perseroan bermaksud untuk menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("**RUPSLB**") yang rencananya akan diselenggarakan pada:

Hari / Tanggal : Rabu, 26 Oktober 2016
Waktu : 15:30 WIB - selesai
Tempat : Mercantile Athletic Club
World Trade Center, Lantai 18
Jl. Jenderal Sudirman Kav. 31
Jakarta 12920

Dengan mata acara sebagai berikut :

1. Perubahan susunan Dewan Komisaris Perseroan.
2. Persetujuan atas rencana Perseroan untuk melaksanakan penambahan modal dengan menerbitkan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu sesuai dengan Peraturan OJK No.32/POJK.04/2015 tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu ("**Penawaran Umum Terbatas**"), termasuk:
 - a. Menyetujui perubahan Anggaran Dasar Perseroan sehubungan dengan peningkatan modal dasar, modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan dalam kerangka Penawaran Umum Terbatas; dan
 - b. Pemberian kuasa dan wewenang kepada Direksi Perseroan dengan hak substitusi untuk melaksanakan segala tindakan yang diperlukan berkaitan dengan rencana Penawaran Umum Terbatas, termasuk tetapi tidak terbatas untuk membuat atau meminta dibuatkan segala akta-akta, surat-surat maupun dokumen-dokumen yang diperlukan, hadir di hadapan pihak/pejabat yang berwenang termasuk notaris, mengajukan permohonan kepada pihak/pejabat yang berwenang untuk memperoleh persetujuan atau melaporkan hal tersebut kepada pihak/pejabat yang berwenang serta mendaftarkannya dalam daftar perusahaan sebagaimana dimaksud dalam peraturan perundangan yang berlaku.

3. Persetujuan atas rencana Perseroan untuk menjaminkan sebagian atau seluruh harta kekayaan atau aset Perseroan yang merupakan lebih dari 50% (lima puluh persen) jumlah kekayaan bersih Perseroan dalam 1 transaksi atau lebih atau memberikan jaminan perusahaan (*corporate guarantee*), baik yang berkaitan satu sama lain maupun tidak, dalam rangka memperoleh pinjaman, kredit dan/atau fasilitas lainnya dari satu atau lebih bank, lembaga keuangan dan/atau pihak ketiga lainnya dan memberikan kuasa dan wewenang dengan hak substitusi kepada Direksi Perseroan untuk melaksanakan penjaminan kekayaan bersih Perseroan tersebut, termasuk tetapi tidak terbatas untuk membuat atau meminta dibuatkan segala akta-akta, surat-surat maupun dokumen-dokumen yang diperlukan, hadir di hadapan pihak/pejabat yang berwenang, termasuk notaris, mengajukan permohonan kepada pihak/pejabat yang berwenang untuk memperoleh persetujuan atau melaporkan hal tersebut kepada pihak/pejabat yang berwenang sebagaimana dimaksud dalam peraturan perundangan yang berlaku.

Sehubungan dengan rencana penyelenggaraan RUPSLB sebagaimana diuraikan di atas, Perseroan akan mengumumkan rencana penyelenggaraan RUPSLB Perseroan kepada Pemegang Saham serta melakukan panggilan RUPSLB kepada Pemegang Saham, masing-masing pada tanggal **19 September 2016** dan tanggal **4 Oktober 2016**.

Demikianlah pemberitahuan ini kami sampaikan dan atas perhatian yang diberikan, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

Untuk dan atas nama
PT Fajar Surya Wisesa Tbk.

P.T. FAJAR SURYA WISESA Tbk
JAKARTA

Marco Hardy
Corporate Secretary

Tembusan kepada Yth:

1. Direksi PT Bursa Efek Indonesia
2. Direksi PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI)
3. PT Indonesian Capital Market Electronic Library (ICaMEL)